

Peatones acusan molestias por obras en veredas de O'Higgins

Si bien valoran mejoramientos, acusan falta de señalización y otros problemas que dificultan el transitar.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Los penquistas revelaron sus críticas respecto de los trabajos de mejoramiento de veredas que se están haciendo en algunos tramos en calle O'Higgins, específicamente, entre Rengo y Lincoyán. La comunidad afirma que hay poca señalética en el espacio de trabajo sumado a algunos vestigios que emanan desde la labor que se está realizando como piedras, tierra, lo que no contribuye al paso seguro de todos, específicamente de adultos mayores y personas en situación de discapacidad.

Moisés Ríos, presidente de la Unión Comunal penquista señaló que "en nuestra visión son muy necesarias estas mejoras, pero creemos que falta mucha más señalización para ciertas personas".

"Específicamente, para los adultos mayores y los discapacitados, quienes también frecuentan estas calles centrales, donde se exponen a caídas o accidentes complejos, y también para el resto de los vecinos, quienes también transitan hartos por esta calle", dijo.



PENQUISTAS AFIRMAN QUE LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD, COMO UNA HUINCHA, SON MUY DÉBILES.

"Asimismo, esperamos que los plazos que tienen estimadas las autoridades se cumplan, ya que llegando el invierno será mucho más difícil para todos el tránsito de la misma manera, ya que las veredas están en pésimas condiciones", cerró.

Carmen Delgado, adulta mayor penquista indicó que "está difícil el paso por

la calle, ahora están entre Rengo y Lincoyán, y el paso que hay para peatón por la vereda es muy angosto, así que uno se expone a que le pase algo".

"Más encima, la señalética que tienen es harto pobre, es una cinta blanca estas de construcción, y la gente ni la pesca. Incluso, en el pedazo que sobra se pueden encontrar algunas

pedras que salen de los arreglos que están haciendo, lo que puede derivar en una caída de cualquier sujeto", comentó.

Por su parte, Daniela Cartes, vecina penquista afirmó que "los arreglos están espectaculares, muy a favor de esto, porque la ciudad lo necesitaba, pero que pongan más señales o directamente que cierren

“
 Creemos que falta mucha más señalización para ciertas personas como adultos mayores”.

Moisés Ríos, dirigente

ese trayecto que están ocupando completo, ya que dejan un espacio corto que puede llevar directamente a un accidente".

"Más encima, la gente le da lo mismo. Ven que el espacio es corto, pero pasan como si la vereda estuviera completa. El otro día iba pasando una persona en silla de ruedas y tuvo que esperar que los otros pasaran para avanzar. Entonces, la gente también es porfiada, súmala la poca señalización, entonces, está todo patas para arriba", cuestionó.

AUTORIDADES

Desde Serviu indicaron que "informamos que las obras de rutas peatonales en la avenida O'Higgins de Concepción están avanzando con normalidad".

"Las obras, que tienen un avance del 43% a la fecha, buscan mejorar la infraestructura peatonal en el centro de la ciudad y están siendo realizadas en dos frentes: desde Calle Prat hasta Rengo por el lado sur, y desde Prat hasta Angol por el lado norte", agregaron.

"Aunque las obras pueden generar molestias e impactos en la comunidad, estamos trabajando para minimizar estos efectos y garantizar la seguridad de los peatones. Nuestros equipos sociales están informando a los locatarios y residentes de la zona sobre el avance de las obras y sus beneficios", recomendaron.

Por último, Héctor Muñoz, alcalde afirmó que se vendrán cortes de tránsito desde el viernes. "Seguiremos con el mejoramiento, que es una buena noticia para Concepción, pero también se va a generar un corte de tránsito importante. Ahora viene desde Paicaví a Ormpello y por eso es importante los vecinos sepan que desde el 10 de enero al 3 de marzo habrá cierre de la avenida O'Higgins con Paicaví y luego, hasta abril habrá sólo una pista", cerró. ☺